
国立大学法人北陸先端科学技術大学院大学第１７６回教育研究評議会議事概要 

 

日  時  平成２７年２月１７日（火）１３：３０～１５：００ 

場  所  第１・第２会議室（国際交流会館１階） 

出 席 者  浅野学長，松澤理事，寺野理事，前田理事，永井研究科長，飯田研究科長，塚原

研究科長，宮田教授，神田教授，上原教授，チョン教授，海老谷教授及び村田教授

の各評議員 

小松特別学長補佐，水田学長補佐，宮地学長補佐，金子センター長，水谷センタ

ー長，藤波センター長及び林センター長の各オブザーバー 

 

議事に先立ち，学長から，最近の本学における取組や動向等について,報告があった。 

事前に送付した第１７５回の教育研究評議会の議事要録（案）等について，特に意見

等がなかったため送付の内容で確定する旨説明があった。 

 

 

議  事  

 ＜審議事項＞ 

１ 学術交流協定の締結について 

寺野理事から，ハノイ交通通信大学（ベトナム）及びヨーク大学電子工学部（英国）と

の学術交流協定の締結について説明があり，審議の結果，これを承認した。 

 

２ 教員選考の発議について 

  学長から，マテリアルサイエンス研究科の非常勤講師（客員教授）１名の教員選考の発

議について説明があり，審議の結果，これを承認した。 

 

３ 教員選考委員会委員の選出について 

    学長から，知識科学研究科の非常勤講師（客員教授）１名及びマテリアルサイエンス研

究科の非常勤講師（客員教授）１名並びに先の議事で審議・承認されたマテリアルサイエ

ンス研究科の非常勤講師（客員教授）１名 計３名の選考に係る教員選考委員会委員の選

出について説明があり，審議の結果，これを承認した。 

 

４ 教員の選考について 

学長から，知識科学研究科の助教１名及び非常勤講師（客員教授）３名，先端領域基礎

教育院の非常勤講師（客員教授）１名並びにナノマテリアルテクノロジーセンターの非常

勤講師（客員教授）１名 計６名の教員の選考について説明があり，投票の結果，これを

承認した。 

 

 



５ 教員の再任について 

    学長から，知識科学研究科の助教１名の教員の再任について説明があり，投票の結果，

これを承認した。 

 

６ 特任教員等の雇用継続について 

  学長から，運営費交付金により雇用される知識科学研究科の特任助教１名及び非常勤講

師（客員教授）６名，情報科学研究科の非常勤講師（客員教授）６名，マテリアルサイエ

ンス研究科の非常勤講師（客員教授）３名及び非常勤講師（客員准教授）１名，先端領域

基礎教育院の非常勤講師（客員教授）４名，高信頼ネットワークイノベーションセンター

の非常勤講師（客員教授）１名，ソフトウェア検証研究センターの特任教授１名，サービ

スサイエンス研究センターの特任教授１名並びにその他の特任教授１名並びに運営費交付

金（特別経費）により雇用される先端領域基礎教育院の特任講師３名並びに外部資金によ

り雇用される知識科学研究科の特任准教授１名，情報科学研究科の特任准教授２名及び特

任助教１名，マテリアルサイエンス研究科の特任講師１名，高信頼ネットワークイノベー

ションセンターの特任助教１名並びにグリーンデバイス研究センターの特任准教授１名 

計３５名の雇用継続について説明があり，審議の結果，これを承認した。 

 

７ 平成２７年度非常勤講師について 

        教育支援課長から，平成２７年度非常勤講師について説明があり，審議の結果，これを

承認した。 
 

８ 学内規則の制定等 

 

 ・ 公的研究費取扱規則等の制定について 

   三好副理事から，公的研究費取扱規則等の制定について説明があり，審議の結果，こ

れを承認した。 

 

・ エクセレントコアに関する関係規則等の整備について 

   竹内副理事から，エクセレントコアに関する関係規則等の整備について説明があり，

審議の結果，これを承認した。 

 

・ ＪＡＩＳＴイノベーションプラザ利用規則等の一部改正について 

   竹内副理事から，ＪＡＩＳＴイノベーションプラザ利用規則等の一部改正について説

明があり，審議の結果，これを承認した。 

 

 

 

 



＜報告事項＞ 

１ 入学者選抜試験の合格者数について 

  教育支援課長から，入学者選抜試験の合格者数について報告があった。 

 

２ 学術交流協定の締結について 

    国際交流課長から，学術交流協定の締結について報告があった。 

 

３ 立命館アジア太平洋大学との推薦入学に関する協定の締結について 

    教育支援課長から，立命館アジア太平洋大学との推薦入学に関する協定の締結について

報告があった。 

 

４ 平成２７年度学事日程について 

    教育支援課長から，平成２７年度学事日程について報告があった。 

 

５ 連携講座教員の雇用継続について 

    学長から，計５４名の連携講座教員の雇用継続について報告があった。 

 

６ 教員の人事について 

    学長から，教員の採用及び退職について報告があった。 

 

７ 客員研究員の受入れについて 

国際交流課長から，客員研究員の受入れについて報告があった。 

 

８ 共同研究・受託研究の受入れについて 

研究資金管理課長から，共同研究の受入れ１件及び変更２件並びに受託研究の受入れ５

件及び変更１件について報告があった。 

 

９ 奨学寄附金の受入れについて 

研究資金管理課長から，一般２件及び助成団体２件 計４件の奨学寄附金の受入れにつ

いて報告があった。 

 

10 平成２６年度学位記授与式及び平成２７年度入学式について 

総務課長から，平成２６年度学位記授与式及び平成２７年度入学式について報告があっ

た。 

 

11 定例会議等年間開催計画について 

総務課長から，定例会議等年間開催計画について報告があった。 

 



＜その他＞ 

  １ 改組に伴う教職課程認定申請について 

    松澤理事から，一研究科への改組に伴い，教職課程の課程認定の要否について説明があ

り，意見交換が行われた。その結果，平成２８年度開設分については，課程認定の申請を

行わないこととし，平成２９年度以降の対応については，今後，検討することとした。 

 

２ 次回の開催について 

次回の定例教育研究評議会は，３月１７日（火）１３時３０分に開催することとした。 
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